



## Les futurs Cadets du Centre de formation se présentent : Samuel Schmid



Kandidat Samuel Schmid / Candidat Samuel Schmid  
© Major Jacques Tschanz / Libre de droits

**Samuel Schmid, en stage au Poste de Zurich Central, explique ce qu'il attend de la formation et de son futur service comme officier.**

*Comment avez-vous reçu, compris votre vocation ?*

Fondamentalement, je crois que Dieu m'orientait depuis un bon moment dans la direction du service à plein temps, mais l'idée de m'insérer définitivement dans le cadre d'une église me posait problème. Alors que je luttais intérieurement, me plaignant, lors d'une promenade, de cette « perte de liberté », j'ai clairement entendu une voix dans mon cœur, qui citait Philippiens 2:6-8 : « Il possédait depuis toujours la condition divine, mais il n'a pas voulu demeurer de force l'égal de Dieu. Au contraire, il a de lui-même renoncé à tout ce qu'il avait et il a pris la condition de serviteur. Il est devenu homme parmi les hommes, il a été reconnu comme homme ; il a choisi de vivre dans l'humilité et s'est montré obéissant jusqu'à la mort, la mort sur une croix. » J'ai alors compris que l'enjeu n'était pas que tout tourne autour de ma liberté personnelle. Le jour même, j'ai bifurqué en direction du service comme officier.

*Qu'attendez-vous de la formation comme officier de l'Armée du Salut ?*

Je trouve important d'apprendre des choses qui nous aident à remplir notre mission. J'ai entendu qu'il y a de nombreux aspects pratiques, et je m'en réjouis beaucoup. Quant à la formation théologique, j'espère en apprendre bien plus sur l'histoire de l'Église et rencontrer de nouveaux « modèles et héros de la foi ». J'espère également découvrir quels facteurs et quelles personnes – outre ce que raconte la Bible – ont influencé le christianisme et comprendre pourquoi.

*Quel est votre objectif à long terme ? Dans quel domaine imaginez-vous votre service au sein de l'Armée du Salut ?*

Je peux m'imaginer dans plusieurs champs d'activité. J'espère que l'on me confiera une responsabilité qui me laisse une certaine liberté et ne me lie pas trop à une structure journalière fixe. Mon expérience actuelle me montre que la tâche d'un officier de Poste me conviendrait assez bien, mais je suis également ouvert à travailler dans une Institution de l'Armée du Salut ou à servir à l'étranger. La variété au sein du métier est importante pour moi. Toutefois, je m'efforcerai de ne pas mettre mes désirs au premier plan, mais ceux de Dieu, ce qui peut inclure de faire quelque chose qui me convienne moins.

*Avez-vous un credo ou un verset à appliquer au quotidien ?*

J'aimerais ouvrir mon cœur pour apprendre de nouvelles choses et rester attentif pour vérifier ce que je perçois comme juste et vrai. J'essayerai de rester le plus détendu possible et de suivre le principe de 1 Thessaloniens 5:21 : « Mais examinez toutes choses : retenez ce qui est bon. »

### **Auteur**

Samuel Schmid

### **Publié le**

16.5.2018